

Le jour où tout à basculé... - 1/2

J'ai besoin d'écrire cet article afin de me dire que je ne rêve pas. J'ai des doutes quand au fait qu'il soit lu et je pense qu'il sera critiqué mais j'avais besoin de l'écrire

Je sais que la personne dont je parle ne lira sûrement pas cet article et que la plupart d'entre vous s'en foutront mais j'ai besoin de l'écrire pour laisser une trace, me dire que je n'ai pas tout inventé, rêver.

Une rencontre banale

J'ai 20 ans et je suis lesbienne (on s'en fout mais pas tellement car c'est utile pour la suite :). Je vis chez ma mère où se trouve un snack à quelques pas. La première fois que je m'y rends, je suis une cliente comme les autres même si ma mère est devenue amie avec la patronne. Ce jour là, il fait beau et chaud. J'ai beaucoup entendue parler d'elle, mon frère ne cesse de m'en parler. Lorsque mon regard croise le sien pour la première fois, je dis à mon frère : " C'est vrai qu'elle est pas mal. " Elle est châtain avec des mèches blondes et de magnifique yeux bleus. Un bleu comme celui d'une eau transparente. Puis ça s'arrête là, je reviens de temps en temps, pour passer le temps.

Une amitié née

Ayant des problèmes avec ma mère, je m'y rends de plus en plus souvent. Quasiment tous les soirs en faite. De nature timide, je commence à me confier de plus en plus à C., la patronne. De nos discussions naissent une timide amitié. Puis je fais la connaissance de la serveuse, S. Nous nous ressemblons et parlons beaucoup, de tout de rien. Voyant que je m'entends bien avec sa serveuse, C. S'efface et nous parlons de moins en moins. Elles sont toutes les deux au courant de mon homosexualité et cela ne semble pas les gêner.

Suite à un malentendu, S. Pense que j'ai des sentiments pour elle et préfère s'éloigner. Je la trouve certes jolie mais je sais que rien n'est possible et que je ne suis en aucun cas amoureuse d'elle. Je la laisse donc s'éloigner et viens de moins en moins souvent au snack, le gêne de la situation sûrement.

Je décide de revenir quelque temps après et recommence à parler comme avant à C. Peu à peu elle se confie à moi, me parle de son couple qui va mal, de son petit garçon qu'elle n'a pas vu depuis plus de deux mois...

Elle me parle de sa vie. Celle que je pensais si forte se révèle en faite être fragile et malheureuse. Et secrètement, je commence à développer de nouveaux sentiments à son égard, plus que de l'amitié mais pas encore de l'amour.

Puis viens le jour où son copain doit partir pour le mariage de son frère ou elle ne le suit pas. Je passe donc tout le week-end avec elle. Il fut magique et on fit l'amour ensemble pour la première fois.

Commence ensuite "le cache-cache". Il découvre qu'elle le trompait et peu de temps après que c'était avec moi. Il commença donc à me harceler au téléphone et à se faire passer pour elle sur ses messages en me disant que c'était fini. Le jour où je l'ai vu, elle m'a demandé d'attendre et m'a dit qu'elle allait partir avec lui et revenir ensuite.

Au jour d'aujourd'hui, on se voit très peu, elle essaye de m'appeler le plus possible et elle part avec lui la semaine prochaine. Elle m'a dit qu'elle reviendrait. Je la croit, je lui fais confiance parce que je l'aime énormément même si j'ai eu peur quand il l'a obligé à me dire au téléphone que c'était fini avec sa voix qui m'a paru détachée, lointaine.

Je sais qu'en écrivant cet article, si il est lu, certaines personnes seront à la place de son copain et je m'en excuse. Si c'était à refaire, je le ferais sûrement différemment pour qu'il souffre moins, si c'est possible. Je

Le jour où tout à basculé... - 2/2

veux juste dire que ce n'était pas prévu ni par elle ni par moi. Mais que ne serait-ce que pour entendre sa voix chuchoter mon prénom, murmurer qu'elle m'aime et qu'elle ne veut être qu'avec moi, revoir son regard se noyer dans le mien et repenser à tout les moments qu'on a passé ensemble et tout ceux que l'on passera encore, je le referais.